

## Fueron recibidas el 16 de octubre en el recinto 200 sillas de ruedas fueron distribuidas por el Hospital Clínico

Una herramienta fundamental para el bienestar de los pacientes que enfrentan largos tratamientos o complicaciones de desplazamiento son las sillas de ruedas. Para su adquisición, el primer paso es la solicitud desde atención primaria, ya sean consultorios o centros de salud familiar, o también desde el mismo hospital. El Hospital Clínico Magallanes (HCM) es el encargado de gestionar la adquisición y entrega de estas ayudas, y este miércoles fueron recibidas y distribuidas 200 unidades.

Dependiendo del tipo de órte-

sis o implementos requeridos, las solicitudes también pueden originarse en salas de atención específicas del Hospital. La premisa es realizar la solicitud en base a la necesidad de los pacientes.

Existen garantías para diversos problemas de salud que permiten a los usuarios acceder a estas ayudas técnicas. Un grupo especialmente beneficiado son los adultos mayores de 65 años, quienes, sin importar el problema de salud que enfrenten, tienen garantizada la entrega de ayudas técnicas como bastones, sillas de ruedas y colchones antiescaras.

Por otro lado, algunas patologías específicas, como los accidentes cerebrovasculares (ACV) y las disrafías espinales, también permiten el acceso a ayudas técnicas desde los 15 años en adelante. Estos usuarios tienen la opción de recibir este tipo de equipamiento, siempre que cumplan con los criterios establecidos para cada patología.

Amalia Moyata, nieta de una de las beneficiarias, indicó que su abuela ingresó a uno de los programas hace aproximadamente un mes y recibió ahora el



Amalia Moyata junto a su abuela recibiendo una silla de ruedas en el hospital.

instrumento. "Mi abuela tiene 89 años y varias enfermedades crónicas: linfedema, hipertensión, artritis y artrosis, que la han ido deteriorando bastante. Hace poco se le encontró un pequeño soplo en el corazón. Agra-

decemos a los programas que hay en Punta Arenas, que hacen que personas como mi abuela, que son de escasos recursos, puedan tener todo lo necesario para seguir movilizándose", señaló Amalia, agradecida.